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東浦町公共施設再配置計画 

第２回ひがしうら公共施設未来会議 報告書 
 

テ ー マ：公共施設の再編に向けて 

日時・場所：2023年６月 25日(日)10時～16時／勤労福祉会館 ２階 会議室１ 

参 加 者：計 14名（参加者 11名、傍聴人３名） 

配布資料：おしながき、第１回未来会議報告書、個人ワークシート、説明スライド資料（公

共施設再編プラン案）、プラン案説明資料、_東浦町公共施設再配置計画骨子（案）、

（参考）骨子別添資料、ひとことアンケート 

 

 

公共施設の再編を検討するために、無作為抽出により選ばれた町民による町民主体の検討

の場として、「ひがしうら公共施設未来会議～Future Session @Higashiura～」を開催しま

した。第２回では、再編プラン案について説明を受けた上で、グループワーク「評価しよう！

再編プラン案」を行いました。 

 内容及び結果を以下のとおりまとめます。 

１ ワーク「評価しよう！再編プラン案」について 

２ プログラム及び当日の様子 

３ ひとことアンケート結果 
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１ ワーク「評価しよう！再編プラン案」について 

 ワークの内容 

【個人】 

・各案の「評価＆期待」、「課題＆不安」、「その他」を洗出し 

・再編プラン案の説明を受け、参加者が感じたことを３色の付箋に記入 

・「評価＆期待」  「課題＆不安」   その他     

【グループ】 
・参加者が感じたこと（プラス/マイナス）を共有し、それぞれの立場の意見
を理解し、整理分類 

【個人】 

・プラスを伸ばし、マイナスを解決する＝「こうすれば良くなる！」という
次の一手を意見出し 

・「次の一手」 

【グループ】 

・次の一手をグループ内で共有 

・今後検討する中で、「この一手は大切にしてほしい」という班のイチオシ
を議論する 

【全体】 ・グループの提案を発表し、全体で共有 
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２ プログラム及び当日の様子 

１.はじめに～開会 

・東浦副町長から開会のあいさつ 

・本日のねらいとプログラムの説明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.前回のおさらい 

・第１回未来会議の内容や、意見の反映結果をおさらい 

 

 

 

 

 

 

 

３.アイスブレイク～ときほぐし～ 

・名札を作成や自己紹介を通してアイスブレイクを実施 

・「聴き方」「話し方」の講義 

・グループ分け～グループ内自己紹介 
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４.再編プラン・ロードマップ案について 

・再編の基本方針や複合化・集約化の方向性等について共有 

・現時点の再編プランについて説明、課題を共有 

 

 

 

 

 

 

 

 

５.個人ワーク 

・再編プラン案の説明を受け、参加者が感じたことを 3 色の付箋に記入し、個人ワーク

シートに貼り付け 

 

 

 

 

 

 

 

 

６.グループワーク「評価しよう！再編プラン案」 

・【グループ】参加者が感じたことをグループワークシートに貼り付けて共有し、それぞ

れの立場の意見を理解 

・【個人】次の一手のアイデア出し、プラスを伸ばし、マイナスを解決する＝「こうすれ

ば良くなる！」という次の一手を意見出しあい、付箋に記入 

・【グループ】次の一手を共有、イチオシの項目を議論、洗い出した方策を共有し、今後

検討する中で、「この一手は大切にしてほしい」という班のイチオシを議論する 

・【全体】グループの提案を発表し、全体で共有 
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７.チェックアウト 

・参加者のそれぞれが、未来会議を通しての“気づき”と、これから○○をするという

“小さな約束”を発表 

・全２回の未来会議を通しての総括を参加者間で共有 

 

 

 

 

 

 

 

７.講評 

・東浦副町長より講評 

今回示した案は、公設公営とするのか等、民間に任せるか等色々な意見がある。各

論反対とならないよう、これからも検討していきたい。 

ハコモノだけでなく公共交通網もご意見をいただいた。うららについて、ダイヤ改

正を予定しており、またご意見をいただきたい。また、運転手不足等により必要経

費が増えているが、その中でも利便性を高めるため、検討していきたい。 

交通について、まだ先の話であるが、三河方面へ行くにあたり橋をもう一本架ける、

名古屋三河道路の計画がある。また、東浦中学校の通学路の危険性について、道を

広げるには時間がかかるため、まずは電柱を動かす計画を進めている。 

拠点施設だけでなく、サロンのような子育て世代や高齢者が集える場所も検討しな

がらまちづくりを進めていきたい。地域や住民任せでなく、共に考えてまちを良く

していきたいので、これを機に色々な場面に参加いただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８.おわりに 

・閉会のあいさつ 

・ひとことアンケート  
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３ ひとことアンケート結果 

第１回ひがしうら公共施設未来会議にご参加いただいた方々に、アンケート調査を実施し

ました。結果は以下のとおりです。 

 

◆きょうは、いかがでしたか？ 

 件数 比率  

たいへんよかった 10 90.9% 

よかった 1 9.1% 

よくなかった 0 0.0% 

 

 

◆ご自分にとって、プラスになるものがありましたか？ 

選択肢 件数 比率  

あった 10 90.9%  

少しあった 1 9.1%  

なかった 0 0.0%  

 

 

◆きょう、とくに「気づいたこと」や「発見したこと」があれば、お書きください。 

・人によって物事を見る角度や視点が違う。色々な人の意見、発想を取り入れた方がい

い提案につながる。 

・人の話を聞くことの大切さを感じました。たけぞーさんはとても相づちを打つのが上

手く、聞き上手だと勉強になりました。 

・若い人・女性・老人の全ての人が積極的に発言されていて、私のようなあまりよく話

ができない者でも、とても良かったです。 

・東浦町が町民の為にいろいろ考えてくれている事、そして参加した人達のように東浦

町を良くしたいと思っている人が結構いるんだなという事。 

・今回参加して色々な意見を聴くことにより発見する事などあり充実した会議でした。 

・高層化複合施設  

・話し合うことはいいこと！ 

たいへんよ

かった

90.9%

よかった

9.1%

よくなかった

0%

たいへんよかった よかった

よくなかった

あった

90.9%

少しあった

9.1%
なかった

0%

あった 少しあった なかった
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・施設と共に交通網の課題も大きいと気付き、ネットワークを活用し、共通手段の多様

化を考えたいです。大型免許者が少ないなら、普通車免許で運転できる小型バスなど

も案の 1つかと思います。 

・公共施設に話題がとどまらず、交通、行政サービスの面からも町を良くしていこうと

する意見を聴くことができ、参加者の視野の広さを発見することができました。 

・社会人歴の長い方々とお話ができて、勉強になった。世代の違いを感じた。 

・充分発表したので・・・ 

 

◆その他 

・次回以降も機会があれば参加します。 

・2回にわたり託児を手配して頂きありがとうございました。おかげ様で貴重な時間を過

ごすことができました。 

・今回の会議に関係ないのですが、将来的に JR武豊線の分社化・廃止のことを考えてお

いてください。 

・これからも町民の声を大事に素敵な町にしてもらいたいし、私もそこに参加していけ

たらと思います。 

・公共施設の検討はかなり大変な内容です。役場、地域それぞれで傾聴し合い、良い案

を見いだされると幸いです。 

・町は大変だけど、発想の起導も（ソフト重視を） 

・一町民の発言がどこまで行政に影響できるか不明です。より良い街になることを期待

しています。 

・たけぞーさんに会ったら声をかけます。よろしくお願いします。 

・今回の会議に応募してよかったです。ありがとうございました。 
    

 

 


